



若浦だより

舞鶴市立若浦中学校 学校だより

令和3年8月26日 第6号

<http://wakaura.maizuru.ed.jp>

2学期を始めるにあたり

お盆から不安定な天気が続きましたが、耳を澄ませば秋の虫たちの声が聞かれる季節となりました。保護者・地域の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと推察いたします。

緊急事態宣言が再度発令された中での2学期のスタートとなりました。保護者や地域の皆様方のご理解とご協力のおかげで、今のところ学校教育活動には、大きな混乱は起きておりません。今後も気を緩めることなく、引き続き感染防止対策を徹底してまいります。

今学期は、体育祭や学習発表会等の大きな学校行事を予定しています。コロナ禍であるため様々な制約の中での実施となりますが、子どもたちの安心・安全を最優先し、意義深く、思い出に残るような取組となるよう努めてまいります。

この夏は、「東京2020オリンピック」が開催され、一昨日から「東京2020パラリンピック」が始まりました。十数年前、ソフトボール部の顧問をしている時に研修会で上野由岐子投手から指導を受ける機会がありました。その時、座右の銘として話された「人に負けてもいい。しかし、やるべきことをやらない自分の弱さには負けたくない。」を忘れることができません。前回の北京オリンピックの金メダルはもちろん、今回の金メダルも観る者に感動を与えました。と同時に、プレイヤー自身も自分の人生を意義深く、楽しんでいるのではないかとも思いました。子どもたちにも今学期の様々な行事を通じて、一生懸命に取り組むことの大切さや楽しさを味わわせられるよう取り組んで参ります。また、精一杯に取り組むことの積み重ねが、自分自身を強く、豊かにしてくれることを実感させたいとも考えます。

この2学期が、実りの秋にふさわしい達成感と充実感に満ちた学期となるよう、保護者・地域の皆様のお力添えをお願い申し上げ、2学期始めのご挨拶とさせていただきます。

校長 鈴木 俊治

教職員 一同

若浦中学校の校歌について

8月2日（火）に、若浦中学校の開校からお世話になっている、大浦中学校同窓会名誉会長 川崎清四郎様と大浦中学校PTA OB会 会長 関本長三郎様に来校いただきました。コロナ禍であるということで、大量のマスクを寄贈いただきました。誠にありがとうございます。

来校の際、若浦中学校の校歌作成に関わるお話をお聞きすることができました。開校当時、若浦中学校を日本一の学校にしようとして校歌の作曲を「夏の思い出」（中学校2年で学習）「めだかの学校」を作曲された中田喜直さんに依頼されたそうです。ただ、作曲依頼には、高額な費用が必要であったため、地域の方々の寄付によって資金を捻出していたそうです。

今後も当時の方々の思いを大事して、日本一の校歌を歌い続けてまいります。

<表彰>

第71回中丹中学校総合体育大会
柔道男子50kg級 2位 手石方 元気

<運動部新チームスタート>

～新チームの目標・決意～

○陸上部

今の新チームでは、「あいさつ」・「返事」をしていない人が多いので、人と出会ったら元気よくあいさつ、アップの時や次のメニューをするときの大きな返事を大事にしていきます。また、部活の時から意識していくことで、普段の生活にも生かせるように心がけていきます。

今年の府大会は、決勝に行けなかったので、来年は決勝に進出できるような練習をしていきたいです。

○女子バスケットボール部

「市内1勝」を目標に練習しています。「市内1勝」を必ず成し遂げるために、チームワークを意識して日々の練習をしています。チームワークを高めるために、周りのプレーに興味を持ち、たくさんの声掛けをすることを大切にしています。また、今は基礎を中心に練習しており、どんなメニューでも全員が全力でできるように意識しています。これから、「市内1勝」できるように、6人全員で頑張っていきたいと思えます。

○ソフトテニス部

チーム内での目標は、「雰囲気をよくするために仲間に関心を持ち、楽しい部活にする。」です。個人戦が全員1勝、団体戦が市内ベスト4、それを踏まえて大切にしたいのが、声掛けをする礼儀正しくする、切り替えを早くしてテキパキ行動する、1年生とのコミュニケーションを大切に、という部分をこれから大切に練習を頑張っていきます。

○野球部

新チームの目標は、「1勝」です。そのため雰囲気の良いチームを作ります。練習の始めから終わりまで声を出して、楽しい雰囲気を作り、勝てるチームにしていきます。

○男子バスケットボール部

新チームの目標は府下大会出場・中丹ベスト8です。それを達成するために、まず雰囲気をよくし全員で高め合います。また練習では常に120%の力を出し、質の高い練習を目指します。

そして人数が少ない分、体力が必要になるので、普段から練習の中で全力で走り、走り負けないようにがんばります。応援よろしくお願ひします。

8月の行事予定

26日(木)2学期始業式
5限・給食・部活あり 16:30 下校
27日(金)夢チャレンジテスト(3年) 17:30 下校
30日(月)2測定(全学年) 17:30 下校

9月の行事予定

1日(水)休部日 16:05 下校
8日(水)校内研修日(4限・給食・部活なし)
14:15 下校
14日(火)生徒会大浦小学校訪問 17:30 下校
15日(水)新人戦前部活動あり 17:30 下校
17日(金)生徒会朝来小学校訪問 17:30 下校
18日(土)新人戦
20日(月)敬老の日
23日(木)秋分の日
28日(火)休部日
合唱台設置・学級パートリーダー会
16:30 下校
29日(水)学習発表会に向けて合唱取組開始
～10/8(金) 17:30 下校

<合唱取組期間タイムテーブル>

☆「5限・合唱①②・放課後の活動(部活動含む)」

13:55 5限終了
14:05～終学習
14:35～そうじ
14:50～合唱練習①(20分)
15:10～合唱練習②(20分)
15:30～SHR
15:40～学級パートリーダー会(30分)
16:15～実行委員会・生徒会活動

<いじめアンケート>

今年度第1回目のいじめアンケートを行い、「いやな思いをした」とする事柄を「いじめ」の認知対象として集計しました。

回答人数	1年	2年	3年
男子	0	3	0
女子	0	0	0

「いやな思いをした」と回答した生徒には、丁寧に聴き取りを行い、解決に向けた支援や見守りを継続しています。今後も全教職員で生徒全員を見守る姿勢を大切にして、いじめの未然防止・早期発見及び早期解決に向けて努めてまいります。

<学校運営協議会>



今年度第1回目の学校運営協議会を7月に行いました。普段、地域から学校を見る中で感じておられること等、様々なご意見をいただきました。1年間よろしくお願ひ致します。